

Delegado presidencial provincial sería próximo presidente de San Luis de Quillota

El actual delegado presidencial provincial de Quillota tendría un nuevo trabajo para cuando termine su periodo como autoridad, ya que según fuertes rumores se le sitúa como el próximo presidente de San Luis.

Anuncio Patrocinado

En conversación exclusiva con tuopinas.cl, Iván Cisternas entregó antecedentes que lo ligan con la actual administración del club, contando que “tenemos una relación cordial y de respeto con el mandamás de San Luis, lo que se ha mantenido en este tiempo y compartimos ese deseo de que al club le vaya bien siempre, teniendo como objetivo que retorne al fútbol de primera A”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



“Para mí sería una alegría y un orgullo ser presidente de San Luis, pero hoy estoy enfocado al cien en mi cargo de Delegado Provincial, preocupado de la seguridad de las comunas que componen la provincia”, expresó Cisternas.

Delegado presidencial provincial sería próximo presidente de San Luis de Quillota

Cabe señalar que por su experiencia como autoridad conoce el medio y los deberes que conlleva la realización de fútbol profesional en la zona. Además, nunca ha ocultado su cariño por los colores de San Luis, siguiendo al equipo “en las buenas y en las malas”.

y tú, ¿qué opinas?